
 

 

 

 

3/22(金)経済産業委員会にて、私たちの代表「いそざき哲史」議員が質疑に立ちました！ 
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自動車総連  ニュース 

【異次元金融緩和解除・中小企業支援策】 

●日銀が異次元金融緩和を方向転換した。住宅ローンへの影

響など、国民生活や今後の日本経済に大きな影響を与え得

るのではないかと危惧。 

●中小企業の経営及び政府における支援策に与える影響につ

いて、考えを確認させていただきたい。 

【齋藤経済産業大臣】の答弁は動画をご視聴ください。 

【賃上げ】 

●商工会議所によるアンケート結果では、賃上げ予定と回答した内の 6 割が防衛的

な賃上げと回答。主な理由は人材不足。 

●これを受けて商工会議所は、体力がある企業とない袖は振れない企業の二極化

が始まっていると発言。持続的な賃上げに向けて、こうした企業の置かれた状況を

踏まえた支援を求める。 

【齋藤経済産業大臣】の答弁は動画をご視聴ください。 



 

 

【適正取引①】 
●3 月 13 日の政労使会議にて、総理より「労務費指針の周

知徹底、このフォローアップが必要であり、今後の特別調査

と併せて、取引が不十分な事業名を今月中に公表」と発言

があった。3 月 15 日に公正取引委員会より企業名の公表が

されたが、この動きは総理の発言を受けての発表なのか。 

●また、発言の中では特別調査を行うとあったが、具体的な今

後の公正取引委員会の調査計画について確認したい。 

尚、本質疑内容につきましては、インターネット審議中継にて録画をご覧になれます。 

3 月 22 日 参 経済産業委員会 http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php 

【古谷 公正取引委員会 委員長】の答弁は動画をご視聴ください。 

【適正取引②】 

●調査に関しては従来から、ローラー作戦のように大々的に行う

べきと提案している。現在の調査回答率は、1%がやっととい

う状況。 
※約 300 万強ある企業の内 30 万社へ調査を実施。内 3.5 万社からの回答 

●その１％の回答から企業名の公表に至っているという意味で

は、調査のボリュームが足りておらず、調査の仕方や工夫が

必要。 

【齋藤経済産業大臣】の答弁は動画をご視聴ください。 


